



## **KENNOL NOMMÉ FOURNISSEUR OFFICIEL DES CHAMPIONNATS ULTIMATE CUP**

Paris (France), 19 février 2021

**KENNOL – fabricant français et spécialiste du lubrifiant Hautes Performances – devient le nouveau Partenaire et Fournisseur Officiel de l'ensemble des Championnats Ultimate Cup (Series et Moto) en cette pré-saison 2021.**

### **Un partenariat d'envergure**

ULTIMATE Cup est une organisation largement reconnue dans l'univers des sports mécaniques. Et sa spécificité d'organiser aussi bien des courses auto que moto, trouve sa résonance parfaite dans la déclinaison des gammes produits KENNOL. Il était donc logique d'associer les 2 noms.

Pour cette saison 2021, KENNOL devient donc le nouveau Fournisseur Officiel de tous les championnats Ultimate Cup Series et Moto.

Née sur la piste, la célèbre marque rayonne aussi bien par son palmarès (24h du Mans, 24h de Daytona, 24h de Spa-Francorchamps, multiple Champion du Monde FIA GT, multiple Champion du Monde FIA F2, multiple Champion Euro NASCAR, etc.) que par son développement commercial (des gammes complètes de lubrifiants haut de gamme pour auto, moto, fluides spécifiques, etc.), en exportant dans plus de 60 pays.



**ultimate  
cup moto**

**KENNOL**®  
**PERFORMANCE OIL**

**FOURNISSEUR OFFICIEL 2021**

### **Le KENNOL GT-Touring Sprint**

Du paddock au podium, en passant par la piste, KENNOL accompagnera toutes les catégories de l'Ultimate Cup. A cette occasion, un Trophée KENNOL sera même créé, afin de récompenser les vainqueurs des courses de chaque championnat. Ainsi, toutes les séries Ultimate Cup, auto et moto, aux dimensions européennes, arboreront les couleurs de la marque pour cette nouvelle saison.

KENNOL viendra de plus soutenir une série en particulier, en donnant son nom à la catégorie, le « KENNOL GT-Touring Sprint ». En effet, ayant un goût certain pour la compétition, KENNOL associe son savoir-faire d'excellence à ce championnat particulier des Ultimate Cup Series en devenant le partenaire titre.

*Olivier MORIHAIN, CEO de KENNOL : « C'est un véritable plaisir de devenir fournisseur officiel des Championnats Ultimate Cup ! Que ce soit en auto ou en moto, proto, GT ou monoplace, nous avons cette culture du dépassement, de l'amélioration constante, qui sont des valeurs fondatrices de cette belle organisation. »*

*Vincent VIGIER, promoteur de l'Ultimate Cup : « Notre organisation est fière de s'associer avec un spécialiste tel que KENNOL, faisant gage de qualité et de performance à travers son savoir-faire. La passion sportive et les valeurs d'excellence de la marque résonnent parfaitement avec les volontés de nos championnats. »*

*Créée à la fin du 20ème siècle, KENNOL est littéralement née sur la piste. En effet, la marque teste ses produits en compétition, avant de les industrialiser pour le marché. Ce processus est la garantie que chaque produit vendu aura les qualités nécessaires pour protéger et libérer le moteur des véhicules de série. Distribuée internationalement, la marque Made in France est reconnue par les professionnels et les particuliers pour la haute qualité de ses produits et services.*

